
Bericht des Sportleiters für das Sportjahr 2005 
 

 

Das Sportjahr 2005 liegt hinter uns und wir befinden uns auch schon wieder inmitten 

eines neuen Sportjahres, welches uns garantiert neue Erfolge bringen wird. 

Aber zu erst möchte ich in meinem Bericht auf das vergangene Jahr eingehen. 

Bei den Kreismeisterschaften wurden, wie in den vergangenen Jahren, wieder gute bis 

sehr gute Ergebnisse erzielt. Hierzu gratuliere ich allen Schützen und Schützinnen. 

 

Im vergangenen Jahr konnten auch wieder einige Schützen und Schützinnen Aufgrund 

ihrer guten Leistungen bei den Kreismeisterschaften an den Meisterschaften des 

Bezirks, des Landes und des Bundes teilnehmen. Eine gute Ausbeute an Medaillen konnten, 

besonders auch im Jugendbereich, die Teilnehmer der Erwachsenen erreichen. Eine Liste 

der Teilnehmer an den Landesmeisterschaften und Deutschen Meisterschaften findet 

Ihr als Anhang an diesen Bericht. Sie ist nach Namen sortiert, also keine Wertigkeit in 

irgendeiner Form.  

 

Das Jahr 2005 war in meinen Augen ein ruhiges Sportjahr. Keine besonderen 

Vorkommnisse wie man so schön sagt. Es lief alles rund. Einige Meckern immer, andere 

sind zufrieden und sagen nix, wiederum andere sind zufrieden und sagen es einem auch. 

Das finde ich auch mal schön, dass man mal gelobt wird und sich nicht immer nur das 

Gemeckere und Gemosere von einigen Leuten anhören muss. 

 

Bedanken möchte ich mich bei allen, die das, was viel zu wenige tun, machen. Uns in 

unserem Hobby unterstützen. Seien es die Trainer und Betreuer, aber auch die Eltern, 

Verwandte und Freunde, die insbesondere im Jugendbereich, viel Kraft und Zeit für das 

Hobby ihrer Kinder und Freunde investieren. Danke. 

 

Ich wünsche mir für das neue, schon laufende Sportjahr 2006 eine sportlich Faire und 

angenehme Zusammenarbeit und wünsche allen für die Zukunft weiterhin Spaß und Freude 

am Schießsport. 
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